

SC Bahlingen gewinnt AH Ü-32 Hallenturnier des SV Endingen

AH Ü-32 Hallenturnier SV Endingen 2017

Am Montag, den 02.Januar 2017 spielten 8 Mannschaften in der Endinger Stadthalle um den AH Ü-32 Hallenpokal des SV Endingen. In der Gruppe 1 kämpften der SC Bahlingen, die SG Sasbach/Jechtingen, der FV Nimburg und der SV Endingen I um den Einzug ins Endspiel. Die Gruppe 2 bildeten die Teams der SG Kiechlinsbergen/Königschaffhausen, der SC Wyhl, der SV Endingen II und die SG Riegel/Königshofen. In Gruppe 1 holten sich die Oldies des Badenwürttembergischen Oberligisten SC Bahlingen mit drei Siegen den Gruppensieg und ebenso erfolgreich war die SG Kiechlinsbergen/Königschaffhausen in der Gruppe 2.

Im Finale gewannen dann die Oldies des SC Bahlingen mit 2:1 und holten bei ihrem ersten Auftritt in Endingen gleich den Pokal.

Das Endspiel war

interessant und bis zur letzten Minute spannend. Beide Teams schenkten sich nichts und am Ende entschied die größere Cleverness zugunsten der Bahlinger. Das Spiel um Platz 3 gewann der SV Endingen II gegen den SV Endingen I nach Neunmeterschießen mit 7:6 Toren. Bei der abschließenden Siegerehrung wurde neben der Pokalübergabe auch der älteste Spieler des Turniers, Karl Amann aus Jechtingen, der im kommenden März 66 Jahre alt wird, mit einem Geschenk geehrt.Â